

La Fundación Yuste convoca 18 Becas Doctorales Europeas de Investigación y Movilidad en Estudios Europeos Premio Europeo Carlos V-Angela Merkel



Las becas cuentan con una dotación individual de 2.500 euros y de 45.000 euros en total. En la XIV edición, el jurado del Premio Europeo Carlos V otorgó el galardón a la canciller alemana Angela Merkel como "reconocimiento a su larga trayectoria política al servicio de Europa, habiendo sido una firme defensora del proceso de integración europea y del importante papel estratégico de Europa en el concierto internacional". Con este antecedente, y tras consultar con la galardonada, el tema de la XIV edición de las becas versará sobre "La fortuna de estar unidos: garantizar y fortalecer la cohesión de Europa"

La Junta lanza el Programa "Haz Negocios en Portugal" para empresas interesadas en el mercado transfronterizo

La Consejería de Economía, Empleo y Transformación Digital, a través de la Dirección General de Empresa, pone en marcha el programa "Haz negocios en Portugal", con el objetivo de apoyar a las empresas en su internacionalización, que brindará apoyo a 15 empresas interesadas en acceder al mercado transfronterizo. El programa realizará un diagnóstico sobre el enfoque transfronterizo de las empresas participantes, identificando las fortalezas, debilidades y necesidades de inversión y financiación. Posteriormente, se facilitará asesoramiento personalizado para poner en marcha un plan de acción a medida de cada empresa y que contemple actuaciones sobre áreas clave como el marketing y comercialización, fiscalidad transfronteriza, apertura de nuevas instalaciones, contratación de trabajadores, y fuentes de financiación, etc.



La Junta de Extremadura publica el expediente de contratación del estudio de viabilidad para la obra de la EXA1 entre Moraleja y Monfortinho



La Junta de Extremadura, a través de la Consejería de Infraestructuras, Transporte y Vivienda, ha enviado al Diario Oficial de la Unión Europea el expediente de contratación del estudio de viabilidad para la obra de la autovía autonómica EXA1 entre Moraleja y la localidad portuguesa de Monfortinho. Entre los objetivos de esta obra destacan la apertura de un nuevo punto de conexión con Portugal, a través de una infraestructura segura y de calidad, una mejora en la seguridad viaria y una mejor calidad del servicio de mantenimiento y explotación.

La Junta de Extremadura lanza ayudas para facilitar el regreso de extremeños residentes en el exterior



La Consejería de Presidencia, Interior y Diálogo Social, a través de la Dirección General de Acción Exterior, ha abierto su programa de ayudas al retorno para 2025 destinado a facilitar el regreso de los extremeños que residen en el exterior, que cuenta con una inversión de 110.000 euros. Este programa tiene como objetivo principal apoyar a aquellos ciudadanos que deseen volver a su tierra natal, ofreciendo incentivos económicos y recursos para su reintegración en la comunidad y los interesados pueden solicitarlos hasta el 15 de octubre de 2025. El director general de Acción

Exterior, Pablo Hurtado ha manifestado que a través de estas ayudas "buscamos que los extremeños que han tenido que emigrar y necesitan o desean volver encuentren en su tierra el apoyo institucional necesario para regresar y construir su futuro aquí. Estas ayudas son una muestra del compromiso del gobierno de María Guardiola con todos aquellos que desean volver a Extremadura y contribuir al desarrollo de nuestra región".

La Junta de Extremadura convoca ayudas para las comunidades extremeñas en el exterior

La Consejería de Presidencia, Interior y Diálogo Social, a través de la Dirección General de Acción Exterior, ha publicado las convocatorias de ayudas destinadas a financiar la realización de actividades, funcionamiento y adquisición de equipamiento de las comunidades extremeñas y sus federaciones en el exterior para el ejercicio 2025. Estas ayudas, que ascienden a un total de 384.000 €, tienen como objetivo apoyar a las asociaciones que promueven la cultura y los valores extremeños fuera de la región. Podrán beneficiarse de las mismas las comunidades extremeñas en el exterior y sus federaciones que cumplan con los requisitos establecidos en la Ley 6/2009 del Estatuto de los Extremeños en el Exterior y que estén inscritas en el Registro Oficial de Comunidades Extremeñas en el Exterior.

La Fundación Yuste convoca el XVIII Premio Europeo Carlos V

La Fundación Academia Europea e Iberoamericana de Yuste abre la XVIII convocatoria del Premio Europeo Carlos V con el fin de premiar a aquellas a personas físicas, organizaciones, proyectos o iniciativas que hayan contribuido al conocimiento general y engrandecimiento de los valores culturales, sociales, científicos e históricos de Europa, o a la unificación de la Unión Europea. Este reconocimiento cuenta con una dotación económica de 30.000 euros. En 2025 se cumple el trigésimo aniversario de la primera entrega del galardón en el Monasterio de San Jerónimo de Yuste. En aquel entonces el jurado, presidido por Marcelino Oreja Aguirre, otorgó el Premio a Jacques Delors en 1995 por "su espíritu abierto, tolerante y partidario de un modelo europeo de sociedad basado en la defensa de los valores de la democracia y los derechos humanos".



La Junta publica las ayudas de hasta 3.500 euros para potenciar la internacionalización de las empresas extremeñas con el Cheque Exporta



El Diario Oficial de Extremadura ha publicado la resolución por la que se aprueba la convocatoria de las ayudas para el acceso a mercados exteriores de empresas extremeñas denominado 'Cheque Exporta', correspondiente al ejercicio 2025. Se trata de ayudas dirigidas al asesoramiento personalizado por parte de personas expertas en comercio internacional para ayudar a las empresas que se inician en los procesos de internacionalización, a identificar oportunidades de mercado, comprender los requisitos legales y aduaneros de los países de destino, y desarrollar estrategias de entrada a nuevos mercados.

Extremadura refuerza en FITUR 2025 su proyección internacional bajo el lema 'Extremadura extraordinaria: un destino para el mundo'

La Comunidad Autónoma de Extremadura presentará en la Feria Internacional de Turismo (FITUR), que se celebrará del 22 al 26 de enero en Madrid, su proyección internacional bajo el lema '*Extremadura extraordinaria: un destino para el mundo*', con el objetivo de difundir "la proyección global de nuestra región como destino turístico sostenible, capaz de atraer visitantes internacionales que buscan experiencias de calidad, auténticas y alejadas de la masificación".



Bazaga reafirma el apoyo de la Junta a la candidatura de Cáceres a Capital Europea de la Cultura en 2031



La consejera de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes, Victoria Bazaga, ha participado como vicepresidenta del Consejo Rector del Consorcio 'Cáceres. Ciudad Europea de la Cultura 2031', constituido hoy en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Cáceres, donde ha expresado que "es un día muy especial" y ha subrayado que la presidenta María Guardiola apoya este proyecto "desde que llegamos".

[La Junta mostrará en FITUR Screen un recorrido histórico de Extremadura como plató de cine](#)



La Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes, a través de la Fundación Extremeña de la Cultura y Extremadura Film Commission, expondrá en la Feria Internacional de Turismo FITUR 2025 el potencial de la región como plató de cine y destino de pantalla. Entre las actividades programadas, Extremadura Film Commission realizará una presentación en el auditorio de FITUR Screen en la que se hará un recorrido histórico del territorio como localización de rodajes y que tendrá lugar el viernes 24 de enero a las 11:15 horas en el Pabellón 10. También se ha programado la proyección de audiovisuales e imágenes con el fin de mostrar al visitante los atractivos naturales, patrimoniales y culturales de la región. Asimismo, se celebrarán una serie de reuniones y encuentros con profesionales para estrechar relaciones y poner en marcha posibles acuerdos de colaboración.

[Miembros de la Orquesta de Extremadura viajan a Toulouse en un intercambio para hacer una gira de cuatro conciertos](#)



Una representación de músicos de la Orquesta de Extremadura, de la sección de viento, viaja a Francia para colaborar con la Orchestre de Chambre de Toulouse en su temporada de abono. Será en una gira de cuatro conciertos, con dos fechas en el auditorio St-Pierre-des-Cuisines del mismo Toulouse, el 23 y 24 de enero, y en la L'Escale, de Tournefeuille, los días 28 y 29. Esta colaboración se enmarca en un acuerdo de intercambio, que traerá a Extremadura a la Orchestre de Chambre de Toulouse como orquesta invitada en la próxima temporada

Santamaría felicita a las empresas extremeñas porque en "solo 11 meses del 2024 las exportaciones extremeñas han superado a todo el año 2023"



millones de euros, un 12% más que las del mismo periodo del año anterior.

El consejero de Economía, Empleo y Transformación Digital, Guillermo Santamaría, ha felicitado a las empresas extremeñas porque en "solo 11 meses del 2024 las exportaciones extremeñas han superado a todo el año 2023". Las exportaciones en noviembre de 2024 en Extremadura alcanzaron los 270,7 millones de euros, un 10,8% más que en el mismo mes del año anterior. Entre enero y noviembre las exportaciones de Extremadura alcanzaron los 3.108,3

Guardiola celebra el "año histórico" del turismo en Extremadura desde FITUR: "Hemos pulverizado récords"

La presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola, ha participado en la inauguración de la Feria Internacional del Turismo (FITUR) y ha remarcado que "Extremadura no es solo un lugar al que ir, Extremadura es un lugar para sentir, para vivir. Es un lugar para saborear, un lugar para palpar. Es un lugar para quedarse". Además, Guardiola ha destacado durante su intervención en el acto institucional en el stand de Extremadura en FITUR que el año 2024 ha sido "excelente para nuestra región" porque "hemos pulverizado récords en llegada de turistas. Lo hemos hecho también en pernoctaciones y en gasto medio por visitante".



La Junta impulsa una nueva edición de la BP Ultimate, puntuable para el Campeonato del Mundo de Rally Raid



El director general de Jóvenes y Deportes, Santiago Amaro, ha participado en la presentación en el stand de Extremadura en FITUR de la segunda edición de la BP Ultimate Rally Raid, puntuable para el Campeonato del Mundo de Rally Raid. El escaparate de FITUR y con la presencia de la presidenta del Ejecutivo regional, María Guardiola, ha sido el escenario en el que se ha presentado la edición de 2025 de esta prueba deportiva, organizada por el Motor Club Villafranca y el Automóvil Club de Portugal e impulsada por la Junta de Extremadura.

Extremadura, Alentejo y Centro de Portugal trazan una estrategia conjunta en turismo con varias acciones en 2025

El director general de Turismo, Jesús Viñuales, ha anunciado este jueves en Fitur una estrategia conjunta de Extremadura, Alentejo y la Región Centro de Portugal que incluye varias acciones promocionales durante 2025 en España y Portugal. Las tres regiones realizarán en junio dos presentaciones en Madrid y Lisboa, donde darán a conocer su oferta turística, en la que destacan enclaves Patrimonio Mundial como Cáceres, Mérida, Évora, Elvas y los monasterios de Guadalupe y Batalha; espacios naturales como Monfragüe, Tajo Internacional o la Serra da Malcata; playas con bandera azul en la costa portuguesa y en aguas continentales; y una excelente gastronomía con numerosas Denominaciones de Origen, Indicaciones Geográficas Protegidas y restaurantes con estrellas Michelin.



La Junta refuerza su apuesta por la Vuelta Ciclista a Extremadura con énfasis en la igualdad y el carácter internacional



El director general de Jóvenes y Deportes, Santiago Amaro, ha reafirmado en FITUR el compromiso de la Junta con el deporte, la igualdad de género y la cooperación internacional en la Vuelta Ciclista a Extremadura 2025, que este año se celebra del 6 al 16 de marzo. Durante la presentación de esta prueba deportiva, impulsada por la Junta de Extremadura, Amaro ha avanzado que la Vuelta Femenina comenzará el 6 de marzo en Mérida y culminará el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, en Hervás, como un ejemplo de la apuesta, ha destacado, por la igualdad

Extremadura defiende ante la Comisión Europea el futuro de la política de cohesión

La directora general de Financiación Autonómica y Fondos Europeos de la Junta de Extremadura, Rosa María Ramos Cotrina, ha participado este martes en Bruselas, junto con otras comunidades autónomas, en sendos encuentros con la vicepresidenta ejecutiva de la Comisión Europea de Derechos Sociales, Competencias, Empleo de Calidad y Preparación, Roxana Mînzatu, el vicepresidente ejecutivo de Cohesión y Reformas, Raffaele Fitto, y el comisario de Presupuesto, Lucha Contra el Fraude y Administración Pública, Piotr Serafin. Juntos han defendido ante los comisarios una política de cohesión posterior a 2027 que cuente con un presupuesto sólido y sitúe a las regiones en el centro.



Publicada la convocatoria de ayudas para la formación práctica de técnicos de comercio exterior Formacoex Plus 2025



El Diario Oficial de Extremadura ha publicado la convocatoria que establece las bases reguladoras para la concesión de subvenciones por Extremadura Avante Servicios Avanzados a Pymes, con el objetivo de impulsar la participación de pequeñas y medianas empresas y desempleados, en el programa de formación avanzada para técnicos de comercio exterior, FORMACOEX PLUS. Las subvenciones están dirigidas a la formación práctica de Técnicos de Comercio Exterior, que serán acogidos por empresas que deseen adherirse

al programa, para la realización de la formación práctica del programa, el cual proporciona las herramientas y experiencias necesarias para un desempeño cualificado en ventas y operativa de comercio exterior.

Extremadura cierra FITUR 2025 con la cifra récord de 166.000 visitantes en el stand y 815 reuniones profesionales

La participación de Extremadura en FITUR 2025 ha superado todas las expectativas, con récord de asistencia en el stand regional, que ha alcanzado los 166.000 visitantes -el doble que el año anterior- y con una intensa agenda de reuniones de negocio, que se ha saldado con 815 encuentros profesionales de 13 países. Tras cerrar un 2024 como el mejor año turístico de su historia, Extremadura ha contado en la edición 45ª de FITUR con 67 presentaciones de 43 destinos y 37 propuestas, entre las que estaban incluidas la estrategia conjunta con Portugal y la nueva estrategia regional de turismo, con la que se busca afianzar el orgullo de pertenencia a nuestra región.



La Junta continúa impulsando la promoción turística internacional con diferentes acciones para los mercados de Colombia, Italia y Reino Unido



Extremadura ha recibido la visita de una agente de viajes de lujo de Colombia y de un bloguero italiano. Con ambas acciones, la Consejería de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deporte busca promocionar la oferta premium de Extremadura en Colombia y el patrimonio cultural de la región. Este viaje es fruto de la participación de Extremadura en la primera edición del 'Foro Turespaña-Turismo Premium Latam 2024', que se celebró a finales del año pasado en Barcelona.